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LES CHRÉTIENS, NAÏFS…

Naïfs ?
Peut-être…

Chrétiens ?
Certainement pas !

Depuis sa création l’Église Catholique n’a cessé de trahir le
Christ. La rigidité d’une institution humaine Judéo-Chrétienne
s’est imposée à la place de l’enseignement « gnostique » du
Christ. Seul l’Amour Sauve.

Heureusement,  il  y  a  toujours  eu  des  Chrétiennes  et  des
Chrétiens, prêtres, religieux ou laïques, qui ont su rester
fidèles au Christ malgré l’institution.

Le Christ est celui qui pose des points d’interrogation, qui
nous demande de nous remettre en question pour trouver, par
nous même, ce qui est Juste/Bien et ce qui est Injuste/Mal. Le
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Christ est celui qui ne juge pas mais sauve par l’Amour.

Le Christ est celui qui se met en colère devant le temple,
celui qui chasse ceux qui marchandisent le Divin.

Le Christ est celui qui met en garde contre les faux prophètes
reconnaissable à leurs actes.

Il n’est donc pas possible d’être fidèle au Christ et de
collaborer avec l’Islam.
Un vrai Chrétien doit aider les musulmans à se libérer de
l’esclavage de Allah et de son messager.
Un vrai Chrétien est un phare stoïque qui émet la Lumière du
Christ  pour  aider  tous  ceux  qui  sont  dans  la  tempête  et
l’obscurité.

Beate


